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No gabinete do prefeito Tauillo Tezelli, da 
assinatura do Termo de Cooperação Técnica 
com o SICOOB, para recolhimento de pilhas e 
baterias, materiais com grande potencial de 
degradação ambiental e de centenas de anos 
de duração na natureza para se degradarem. 
O SICOOB vai fornecer receptores, que 
deverão ser distribuídos para coleta em 
pontos da cidade. 
 

 
 

Participei na Escola Eroni Maciel 
Ribas, de evento comemorativo 
ao dia do campo limpo, que é 
comemorado no dia 18 de agosto. 
Campo Limpo é o programa de 
Logística Reversa para 
recolhimento de embalagens 
vazia de agrotóxicos na zona 
rural. Evento organizado pela 
Escola, em parceria com a ADITA, 
que é a empresa que controla a 
Central de Recebimento de 
embalagens tríplice lavadas de 
agrotóxicos, em nossa região. 

 
 
 
 
 
Abertura das comemorações alusivas dos 53 
anos do Distrito de Piquirivai. 
 
 
 
 



 
 
Festa do porco no tacho da 
Paróquia Sagrada Família do 
COHAPAR. Como sempre, 
muito organizada e prato 
muito saboroso. Parabéns aos 
paroquianos que organizam a 
festa. 
 
 

 
 

 
 
Festa Agostina conjunta da 
Escola Municipal Maria do 
Carmo Pereira e do Colégio 
Estadual Darci Costa. 
 
 
 
 

 
 

 
 
Sessão da Câmara, com a participação no 
espaço Tribuna Livre pelo Lar Frederico 
Ozanan, que faz uma prestação de contas do 
trabalho desenvolvido pela entidade aos 
Vereadores. 
 
 

 
 

 
 
Recebi em meu gabinete o amigo Claudir 
Mateus. Colega de trabalho na administração 
pública, no período de gestão do Prefeito 
Rubens Bueno. Atualmente é professor na 
vizinha cidade de Mamborê. 
 
 
 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2489821444395149/2489821234395170/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDTdpNRgAOCmjUd12-pCYEf4cERHIboxhA4M7W-vVXzMp8t5ATbnVNku8ZcwmHenmSgIs70Aaa_Vw9I&__xts__%5B0%5D=68.ARAio2KS0ouPTgS1bnk7uTlX2c-Anz5abLtmaI_WZxewL6cQndjOnjfIj500EpP6kdxAm4XxqX12fotcUdsqmxFs8LsFKt9h25ZurZEaSbyWfk0YqOI-ohctsyOW061_f9RTmlBxRs9jtc5ZWYkZ1aY_lVaIqS4NWopRCyC8trrd-gAUxWIY3P_nXIuCh3dB89FNI49BIGC3vcZ89Pt1cpWC21IOcCzwjtUJGiqJmsmZMKWFG1dFZNU6Hs_8OAtTGBhhtQJd_JLIKHGfY-aXvaXVIy7jQUH_pmVFNZ5A_SCL8kVUeY4NkYFxyRyVXZAoGjfeZRcM_wXpM0tRwt1U4BngKA
https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2489821444395149/2489821234395170/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDTdpNRgAOCmjUd12-pCYEf4cERHIboxhA4M7W-vVXzMp8t5ATbnVNku8ZcwmHenmSgIs70Aaa_Vw9I&__xts__%5B0%5D=68.ARAio2KS0ouPTgS1bnk7uTlX2c-Anz5abLtmaI_WZxewL6cQndjOnjfIj500EpP6kdxAm4XxqX12fotcUdsqmxFs8LsFKt9h25ZurZEaSbyWfk0YqOI-ohctsyOW061_f9RTmlBxRs9jtc5ZWYkZ1aY_lVaIqS4NWopRCyC8trrd-gAUxWIY3P_nXIuCh3dB89FNI49BIGC3vcZ89Pt1cpWC21IOcCzwjtUJGiqJmsmZMKWFG1dFZNU6Hs_8OAtTGBhhtQJd_JLIKHGfY-aXvaXVIy7jQUH_pmVFNZ5A_SCL8kVUeY4NkYFxyRyVXZAoGjfeZRcM_wXpM0tRwt1U4BngKA


 
 
 
Visita, na Escola Maria do Carmo 
Pereira, localizada no Jardim 
Paulista. Estivemos na obra de 
reforma e nos locais onde a 
escola está funcionando 
improvisada no período em que 
esta sendo reformada. 
 
 

 
 
Sessão Ordinária Municipal, 
momento de entrega de moção 
de congratulações ao Rotary 
Clube Campo Mourão Gralha 
Azul, pelos 40 anos de sua 
fundação e pelos relevantes 
serviços prestados a nossa 
comunidade. 
 

 
 
 
Estive na Diretran tratando de sinalização de 
trânsito em alguns locais da cidade. 
Aproveitei para testar o sistema de emissão 
de cartão de estacionamento nas vagas para 
idosos e deficientes, em fase de implantação. 
Um ótimo avanço no serviço. 
 
 

 
 
 
Visita ao CMEI Mundo da Criança. Na 
oportunidade, nos reunimos com a direção, 
professoras e servidoras, para tratar de 
assuntos de interesse do CMEI e informações 
de interesse de servidores. 
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Com a presença do Diretor do Fórum Dr. Rui 
Antônio Cruz, do Juiz Dr. Edson Jacobucci Rueda, 
vice-prefeito e vereadores, o prefeito Tauillo 
sancionou o projeto aprovado na Câmara, 
autorizando o município doar área para o 
Tribunal de Justiça implantar uma usina 
fotovoltaica em Campo Mourão. Investimento de 
mais de vinte milhões. 
 
 

 
 
 
Participei na APAE de Campo 
Mourão do dia do contribuinte, 
evento que faz parte das 
comemorações da semana do 
da pessoa com deficiência 
intelectual e múltipla. 
 
 

 
 

 
Reunião ordinária mensal da 
ACICAM. Entre outros assuntos, 
foi apresentado pela diretoria 
da Santa Casa e o promotor de 
eventos, Takao Nakada, a festa 
Matsuri que será realizada em 
outubro por ocasião do 
aniversário da cidade. 
 
 

 
 
 
 
Reunião da Câmara de Urbanismo e 
Infraestrutura do CODECAM. 
 
 
 
 
 



 
Com o tema “Assistência Social: 
Direito do Povo com 
Financiamento Público e 
Participação Social”, foi realizada 
hoje a Conferência Municipal de 
Assistência Social, cujo objetivo é 
discutir e propor políticas 
municipais de assistência social. 
 
 

 
 
 
Na UBS do Jardim Cidade Nova, da entrega de 
computadores e tabletes para os ACS - 
Agentes Comunitários de Saúde, das unidades 
básicas de saúde do município. 
 
 
 
 

 
 

 
 
Participei da entrega de 
certificados aos idosos do curso de 
smartphone, realizado em parceria 
do Município com a CELEPAR. 
  
 
 
 

 
 
REUNIÃO DO CODECAM, o Conselho de 
Desenvolvimento de Campo Mourão, reuniu o 
Conselho Pleno, para discutir e aprovar os planos 
de ação das Câmaras Temáticas de Saúde e 
Desenvolvimento Econômico, Cultura e Turismo, 
Comércio e Serviços. Na reunião, foi comentado 
sobre a prova Juntos Educar, aplicada a alunos da 
rede municipal de ensino e também da fundação 
da Cooperativa de pequenos Produtores. 
 



 
 
 
Visitei amigos feirantes, na 
feira do produtor noturna do 
Jardim Laura/Cauntry, em 
frente ao Centro Social 
Urbano. 
 
 
 

 
 
 
Encontro Regional sobre 
cultura do milho. Associação 
dos Engenheiros Agrônomos 
de Campo Mourão - AEACM. 
 
 
 

 
 
Participei do "Encontro das 
Famílias - A Paz começa em 
Casa", evento da APAE 
comemorativo a semana da 
pessoa com deficiência 
intelectual e múltipla. Na 
oportunidade, entregamos 
moção de congratulações, de 
minha iniciativa, pelos 45 
anos de sua criação e serviços 
prestados pela APAE em 
Campo Mourão. 
 

 
 
 
Em reunião na Secretaria da Saúde, para tratar 
de programação de atividades do "mês setembro 
verde" de conscientização a doação de órgãos, 
conforme estabelecido na Lei Municipal 
4048/19, de minha iniciativa. 
 
 



 
O Instituto SICOOB, atendendo nossa solicitação, 
entregou e já foi instalado na recepção da 
Câmara Municipal um papa pilhas, recipiente 
para receber pilhas e baterias de celular. 
Portanto, quem tiver estes materiais, que são 
altamente poluentes já podem levar para 
descarte na Câmara. 
 

 
 

Participei no Campus da 
UTFPr, da abertura do 
NETEC - Networking 
Empreendedorismo e 
Tecnologia. Assisti à 
palestra de Thiago 
Ramalho, dos sorvetes Gela 
Boca, que falou da sua 
experiência de 
empreendedor.  

 
 

 
 
Reunião da câmara de indústria, inovação e 
tecnologia do CODECAM. Em discussão a 
elaboração de um projeto de Lei de incentivo a 
inovação em nosso município. 
 
 
 

 
 

 
O CMEI Mundo da Criança 
fez a entrega de água de 
coco a Santa Casa. A água foi 
arrecadada com a venda de 
latinhas de alumínio 
coletadas em um projeto de 
meio ambiente realizado 
com as crianças. Parabéns 
pela iniciativa. 
 

 



 
Participei da solenidade de 
entrega da reforma do CMEI 
Tancredo de Almeida Neves, 
no COHAPAR. Tive a honra 
de, através da Câmara 
Municipal, apoiar as 
cobranças da comunidade 
pela reforma. Investimento 
em torno de 150 mil reais de 
recursos próprio do 
município. 

 
 

 
 

Evento para assinatura de 
contrato e emissão de ordem 
de serviço para reforma do 
CMEI Pingo de Gente, 
localizado no Jardim 
Tropical. 

 

 

O prefeito Tauillo Tezelli, 
assinou a escritura pública 
de doação de área ao 
Tribunal de Justiça do 
Paraná, para fins de 
construção de uma usina 
fotovoltaica em nosso 
município. (produção de 
energia pelo sol). 

 

Audiência Pública sobre 
segurança pública na 
Câmara de Vereadores. 
Audiência proposta por 
minha iniciativa. Tivemos a 
presença do Comandante da 
PM, do Delegado Chefe da 
Delegacia de Polícia, de 



representante do CONSEG e do Poder Executivo.  

 

Participei da reunião da Comissão Permanente de 
Finanças e Orçamento, da qual sou presidente e 
também de reunião da Comissão Permanente de 
Méritos Temáticos, presidida pelo Vereador 
Pepita. 

 

 

 

 
Reunião da Comissão 
Especial, instituída para 
análise do PLC de iniciativa 
do executivo, que trata do 
Perímetro Urbano da cidade 
de Campo Mourão. 

 

 

Participei da prestação de 
contas do Observatório Social 
do Brasil - Campo Mourão. Na 
reunião foi feito um relato 
das atividades do 
observatório, em especial 
sobre o acompanhamento das 
licitações do poder público 
municipal. 

 

 

Posse do Conselho Municipal de Assistência 
Social, na Secretaria de Ação Social do 
Município. Na oportunidade me manifestei 
sobre a importância do conselho e a 
responsabilidade de cada conselheiro na 
formulação das políticas de ação social do 
município. 

 



 

O prefeito Tauillo Tezelli 
assinou, o contrato e a 
ordem de serviço para 
reforma do prédio anexo a 
Unidade de Saúde do 
Jardim Modelo.  

 

 

 

Participei da formatura do 
curso de mecânica 
automotiva ministrado 
pelo SENAI, na carreta do 
conhecimento. Parceria 
Governo Estado, SENAI, 
Município. 

 

 

 

O CMEI Sant Antônio 
realizou a Festa da Família e 
inaugurou o parquinho e o 
jardim de pneus, construído 
através do “Projeto Juntos 
Educar, Preservar e 
Cuidador Também é Coisa 
de Criança”. Parabéns a 
diretora Daniela, equipe e 
pais que participaram com 
as crianças. 

 


